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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長　　　　　　　　　　　　　　　

　みなさん、こんにちは
本日はR.Y.L.Aに参加して頂いた、湯浅
千晶会員のお嬢様で湯浅知夏さんにお
越しいただいております。柏西ロータ

リークラブへようこそ。R.Y.L.Aには金
本会員の会社からも参加しております
が、本日、金本さんは地区のロータリー
デーで担当委員長となっておりますの
で、本日の例会は欠席しています。知夏
さんには後ほど、湯浅さん・住田さんと
一緒にR.Y.L.Aに参加した感想を、お話
して頂きたいと思います。
　先週の柏西ロータリークラブ創立40
周年記念式典並びに祝賀会ご協力あり
がとうございました。お陰様で無事に
開催することが出来ました。鈴木子郎
実行委員長を始め、式典部会・祝賀会
部会(副実行委員長兼務)・記念事業
（ゴルフ）部会・記念誌部会・国際奉
仕(台中港東南扶輪社)部会・そして、そ
れぞれの部会を取りまとめ、予算の管
理まで見てくれた総務担当の水野幹
事、皆さん本当にお疲れ様でした。台
中からのお客様も、楽しかったとの言
葉を残して帰路につきました。今年度で
は、一番大きな行事でしたので、今は唯
ほっとしています。
　私はほっとしていますが、森市さんと
柳さんは、来年に向けて体制づくりをし

ていることと思いますがお察しいたしま
す。結構大変だと思います。今夜のパス
ト会長懇談会で次年度の体制につい
て、報告があると思いますが、7月から
の森市・柳年度はこの時期からスタート
しなければならないのですね。次年度
は姉妹クラブの締結35周年となります
ので、台中港東南扶輪社と、どのような
形で実施するのか、楽しみにしていま
す。
　月曜日に水野幹事と榊さんのお見舞
いに行ってきました。翌日には退院とい
うことで、とてもお元気でした。今週は
休みますが来週は例会に出てくるそう
です。
　話は前後しますが、今月はロータリー
財団月間となっています。鈴木桂三財
団委員長の熱心さもあって、西クラブで
は寄付金集めは順調のようですが、こ
れを奉仕活動に生かして使うことが出
来ていません。これからは、この財団の
資金を利用して有効な奉仕活動をして
いくために、皆さんで情報を集め、知恵
を出し合い、これを使わせて頂くことを
考えてみたいと思います。

1878回通常例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶

幹事報告

1、サンパウロ(ブラジル)国際大会登録のご案内
日時；2015年6月6日(土)～９日(火)
登録締切；1回目　2014年12月15日登録料＄325
2回目　2015年3月31日登録料＄375
4月1日以降　登録料＄425　　　　　(詳細等事務局まで)

2.柏ロータリークラブ『新人研修会』の案内
日時；11月27日(木)18：30～20：00
会場；柏商工会議所会館4階　402・403会議室
講師；中村博亘パストガバナー
参加費；無料　(食事の用意無)

対象者；特に、入会5年未満の方

3.例会変更のお知らせ
柏RC；11/19(水)親睦旅行(舘山寺温泉)のため、移動例会
12/31(水)　任意休会

■11/21(金)【通常例会】
卓話＝岡島昭信　R財団基金委員長
塚本英夫　R財団ポリオ･プラス委員長

幹事　水 野 晋 治



卓話 10 月 18 日（土）～19 日（日）RYLA セミナー参加報告

　この度は、合宿に参加させていただきまして有難うござ
いました。高校３年生の息子は全く知らない人たちと、とて
も短期間で、親しくなれていい経験でした。と、言っていま
した。大学１年生の娘は年齢が違い、学生、社会人と環境
の違う人達が、会ったばかりなのに、協力して行かなけれ
ばいけない事が、他では出来ない初めての体験で、良
かったです。と、言っていました。

　私は、子供２人が、社会の中で過ごして行くのに力試し
になるのでは？と考え、参加しました。
しかし、私自身が、初対面の１１人と関係を築き、協力して
いく事に新しくパワーが必要だなぁ・・と感じました。
慣れた仲間、慣れた仕事に埋もれて、日々の忙しさに浸っ
て怠けている自分が居る事に気付きました。
これを期に、抱えている事、やりたい事を、ひとつづつ整
理して行こうと思います。
　子供たちの方が、初めての人達の中で、自分の居場所を
見つけて、無理なく上手に付き合っているようでした。
知らない方とツインの同室になります。私はビールで酔っ
払ってさっさと寝てしまいましたが・・・寝る時まで他人と
一緒で苦しいです。子供は、朝、ちゃんと起きて来てラジオ
体操をしていました。安心してほったらかしにしておけそう
です。
 参加している方達は、新入社員研修、学校の部活、先生
からの強制と、自発的でない参加がほとんどでしたが、全
員が良い人で、真面目に取り組み協力的でした。ロータ
リーに近い所に居る事自体、選ばれた人材なのではと
思いました。
　それにもまして、ライラの役員、リーダー、準備された
方々のご苦労が伺えます。大変な時間と労力を必要とした
事でしょう。仕事の片手間では出来ないと思います。感謝
するとともに尊敬します。
 有難うございました。

卓話 RYLA セミナー参加報告　場所：インターナショナルガーデンホテル成田

１０月１８日、１９日に成田で行われたRYLAセミナーに、
湯浅会員と湯浅会員のお子様２名と金本会員の会社の若
い社員２名の合計６名で、参加し、６名とも怪我もなく、無
事に帰って参りました。
　まずは、このような素晴らしい機会を与えて頂きました
ことを柏西ロータリークラブの皆様にお礼申し上げます。
第３８回のセミナーは、「信頼・検証への再挑戦」という
テーマで、歩行ラリーが行われました。初参加ですので、
「テーマ」をじっくり考えている余裕もなく、無事に歩ける
か？が心配でした。チームの足を引っ張らないように、１０
月に入ってからは、歩く練習から始めて、当日に備えまし
た。
　会場のインターナショナルガーデンホテル成田には、約
１００人の参加者が集まり、３８回の中で、一番参加者が

多いセミナーとなりました。
　日常生活では、そういうものだと思い込んで、行動して
いたり、考えたりすることが多々あります。また、日常の風
景で見落としていること、やってもらうのが、当たり前、そ
こにあるのが当たり前だと思い込んでいることなど、それ
らが、本当のことなのか？先入観を捨てて、改めて自分で
考える機会が、RYLAセミナーの内容だと私は思いまし
た。
　湯浅会員が、同じチームの高校生に「歩行ラリーのコマ
地図の最初を間違えてしまうとチェックポイントにたどり
付けないように、人生も最初の分岐点は、大切なんだよ」
とお話されたそうですが、本当に、その通りです。この歩
行ラリーは、人生の縮図でもあるのだと、自分の人生をし
みじみと顧みました。
　ロータリアンにとっても、大変、勉強になる１泊２日です
ので、一度、体験してみて下さい。皆様、ご存知のように、
どんなことでも、行動してみなければ解らないと思いま
す。RYLAセミナーは、語るものではなく、体験してこそだ
と思います。
　最後になりましたが、朝早くお見送りして下さった奉仕
プロジェクト委員会馬場委員長、青少年奉仕委員会杉山
委員長、一緒に参加して、運転をして下さった湯浅会員に
心から感謝致します。

　湯浅　千晶

住田　みゆき

参加青少年　湯浅　知夏様



RYLA セミナーに参加して

　まず、今回この研修に参加させて頂きありがとうござい
ます。当日は全く不安とか無かったのに、成田に近づくに
連れて段々緊張してきました。
　会場に着いて、席にて一人で、待っていたら、隣に来た男
の人に声を掛けられてやっと緊張が解けました。そのまま
ウォークラリーまで話していました。ウォークラリーでは違
う人とペアになり、また話せないでいました。道がこっち
で、合っているか聞かれても「そうじゃないですか？」とか
であんまり意見を言わないで初日のウォークラリーが終
わってしまいました。その後の反省会で他の人とも打ち解
けて食事の時に「今日どうだった？」とか「あそこ解っ
た？ 」などウォークラリー話で盛り上がりました。
　初日の結果は私のグループが全体で一位を獲り、みん
なで喜んでいました。次にみんなが言ったのは「明日も一
位を獲ろうな！」と言って更に対策を練りました。
　夜はゆっくり寝ようと思っていたけど、何故かみんなでト

ランプを夜中の12時位までずっと遊んでいました。そのせ
いで次の日の朝が起きられなくて、同じ部屋の人に起こし
てもらいました。
　二日目のウォークラリーは昨日と同じにならない様にと
思い、しっかり自分の意見を言っていきました。そうしたら
私のペアは全部のチェックポイントを通過して時間内に
ゴール出来ました。
　グループでの結果は二位でしたが、全員が頑張った結
果なのでみんなで喜んでいました。
　終わりが近づいてきて、思い返すと凄く短くて充実感の
ある二日間だったと思い、もう少しやりたいと思っていまし
た。
　今回の研修で自分の意見を言う事と、他の人の意見を聞
くこと、周りとの協調性の大切さを学びました。
　今回、研修に参加させて頂き、自分が成長出来て良
かったと思っています。

　初めに、今回、このような研修に参加させていただき、
ありがとうございました。
　出発当日は、豊田さんも一緒に行くとわかっていても、
とても不安でした。会場は成田で行い、年齢も出身も違う
10人1グループになりました。自己紹介もまともに
できなく、半日以上、私は無言でグループ活動に参加して
いました。
　午後から、“ウォークラリー”を行いました。グループの
中から、2人1組で、山の中のチェックポイントを目指すとい
うものでした。
　自分でもビックリするくらいに、「よろしくおねがいしま
す」 から、仲良くなるまで早いものでした。
　年齢を聞いたり、出身地、仕事は何をやっているのか、
次へ次へと、会話が出ました。
　チェックポイントを目指しているとき、他のグループの方
に会った時でも、「お疲れさまです」や「チェックポイント
わかりました？」と自ら声をかけていて、いつの間にか、不
安なんてありませんでした。

　タイムアップになり、会場へ戻って反省点、明日の目標を
発表しあったのですが、はじめとは別人かのように発表を
出来ました！
　昼食や夜食も、グループで誘い合って、「一緒に食べよ
う！」、「夜は何をして遊ぼうか」など、その日に会ったメン
バーとは思えないくらいに仲が深まっていました！
　次の日も、朝ーからラジオ体操をしました。「スッピン違
う」とジョーダンまで言い合えて、いつの間にか、もう少し
研修していたいと思っていました。
　すべての研修が終わり、サヨナラが近づいた時、グルー
プの中で「アドレス教えて」「写真撮ろう」「今度マルキン
行く！」と言われさみしい気持ちでした。
　研修を終えまして、感想は、とても良い経験になった事
と、やっぱり私は人と話したり協力したりすることが好きだ
と思い返せました。
　今では本当に言ってよかった、自分を良い方へ成長させ
てくれたロータリークラブ研修だったと思っています。

　マルキン松ヶ崎店　豊田　遼太郎

RYLA セミナーに参加して マルキン柏店　永井　清香



次回の例会は11月21日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊・住田 みゆき

報告　鈴木　子郎 会員

出席報告

欠席者

出席率　81.36%

59名
11名

太田、ゲイビ、後藤、小林（正）、渋谷、杉山、
助川、染谷、中村（佳）、富士川、増谷
 　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
秋元会員、鈴木康之会員

本人誕生日
木村和俊会員、岡島会員

結婚記念日
田代充会員、湯浅会員、中嶋会員、水留会員、
中村靖会員、金子会員、飯合会員、小溝会員、
東海林会員
(^^♪
湯浅会員（ライラありがとうございました。）
日暮会長（40周年無事終了）　

ゲスト
湯浅　知夏様　（RYLA参加青少年）

11 月の行事予定

■12月 5日(金) 【通常例会】―　お祝い事・理事会（7）　―
卓話＝卓話3分間スピーチ

■12月12日(金) 【通常例会】
▪年次総会：2015－16年度理事・役員選出
（森市直樹会長エレクト）
▪第4回クラブ協議会：上期活動報告
（伍常任委員長）

■12月19日(金) 【通常例会】
卓話＝秋元慶一　慶一親睦活動委員長

■12月26日(金) 【任意休会】
―　年末　―

RYLA セミナー参加してきました。

柏西 RC ブレザー第 1 号を着用して
中村　博亘会員

お誕生日おめでとうございます。



開催　日時 会　長 日　暮　　　肇

開催　場所 幹　事 水　野　晋　治

理　　　事 出欠

○
□　18：00〜例会
□　18：30〜家族新年会

秋 元　慶 一 ○ □　招待者；名誉会員・財団奨学生・米山奨学生
□　ご案内；家族、元米山奨学生（会費3,000円）

□　お土産；名誉会員・パートナー 子供用ににお菓子を用意（小学生まで）
○ □　アトラクション　地元シンガー 予算 約10万円

全て承認
                                                                                  

×
②報告事項

□　2014ー15年度7月1日〜10月31日決算報告
□　10月26日『手賀沼エコマラソン』収支報告
□　鈴木健吾・榊隆夫会員入院の為、慶弔金支給規定によりお見舞
□　シュレッター19,606円・電子レンジ17,064

○ □　2015ー16年度ノミニーの件　金子正会員ににお願いします。
12月年次総会に誇る
全て承認

○ ③その他

　　　　□　12月19(金)18:30〜新入会員歓迎会（一茶庵にて）
松本 隆一郎 ○ □　次期地区委員長及び委員推薦の依頼が来ています。

×

　　
○

　　

柳          肇 ○ 　　

○ ●次回理事会　2014年12月5日（金）【例会終了後】

勝 田　健 一

金  子　　正

　　柏西ロータリークラブ　2014～2015年　第5回　理事会資料　

2014年 11月 14日 例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

①1月9日(金)『家族新年会』の件　　(資料)日 暮　　肇

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷  信 一

森 市  直 樹

地区金 本　元 章

鈴 木　桂 三 ○

嶋 田　英 明


